



JABATAN KEPALA DINAS SEGERA DILELANG

19 Pejabat Eselon II Bakal Dirotasi

YOGYA (KR) - Seleksi terbuka dengan sistem lelang untuk jabatan tinggi pratama atau setara kepala dinas, bakal segera dilakukan. Hal ini seiring rencana rotasi pejabat eselon II sebanyak 19 orang yang ditargetkan tuntas pada pekan kedua Oktober 2018.

Menurut Sekda Kota Yoga Dra RR Titik Sulastri, panitia seleksi (pansel) untuk lelang jabatan sudah terbentuk. Pansel tersebut memiliki dua tugas pokok yakni seleksi untuk rotasi serta seleksi untuk promosi jabatan. "Untuk promosi jabatan untuk mengisi posisi kepala dinas baru bisa dilakukan setelah rotasi dilakukan. Saat ini sudah ada tahapan untuk rotasi. Ada 19 pejabat eselon II yang

mulai mengikuti psikometri," urainya, Kamis (27/9).

Meski ada 19 pejabat eselon II yang kini diseleksi ulang, bukan berarti seluruhnya akan dirotasi. Kebanyakan itu akan dilakukan setelah melihat hasil seleksi dari masing-masing pejabat. Oleh karena itu, ketika sudah ada pelantikan usai rotasi jabatan tinggi pratama, maka posisi kepala dinas yang kosong dari perlu diisi dengan promosi jabatan akan diketahui.

Sementara Wakil Walikota Yoga Heroe Poerwadi, memaparkan sembari melakukan seleksi ulang bagi pejabat eselon II pihaknya juga mengkaji kemungkinan pelaksanaan lelang jabatan. Menurutnya, jika pelantikan pejabat eselon II yang sudah ada saat ini dapat dilakukan pada awal Oktober, maka lelang jabatan bisa digelar tahun ini.

"Petanya kan sebenarnya bisa dilihat. Sekarang ada 13 pelaksana tugas (Plt) kepala dinas. Sehingga dibutuhkan 13 pejabat yang bisa promosi melalui lelang jabatan," tandasnya.

Lelang jabatan itu idealnya memang harus segera dilakukan. Hal ini lantaran kekosongan jabatan kepala dinas sudah terjadi selama satu tahun belakangan. Jika tidak segera diisi dengan pejabat definitif, maka bisa berdampak pada roda pembangunan karena kewenangan Plt cukup terbatas. Apalagi pada tahun 2019 mendatang, akan ada lima pejabat eselon II yang memasuki masa pensiun.

Heroe menambahkan, dari sisi kapasitas pejabat di lingkungan Pemkot Yoga banyak yang memiliki kualifikasi untuk mengikuti promosi atau lelang jabatan. Salah satu persyaratan tersebut ialah pejabat eselon III yang pernah menduduki jabatan kepala bi-

dang hingga dua kali.

"Kalau misal lelang jabatan itu di 13 formasi maka dibutuhkan setidaknya 26 pendaftar. Tetapi pejabat eselon III di luar Kota Yoga sepanjang dalam DIY bisa ikut serta mendaftar. Pendaftarannya akan kami lakukan secara terbuka," urainya.

Sedangkan beberapa jabatan kepala dinas yang kosong tersebut antara lain Dinas Pemadam Kebakaran, Dinas Pariwisata, Dinas Komunikasi Informasi dan Persandian, Dinas Pertanian dan Pangan, Dinas Sosial serta Dinas KB dan Pengendalian Penduduk.

(Dhi)-g

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005